



Diputado Salvador Caro brinca de Movimiento Ciudadano a Morena; continúa plenaria de Morena

Segundo y último día de la reunión plenaria del Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, hace unos minutos acaba de concluir la presentación de los secretarios de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, y del Trabajo, Marath Bolaños, quienes vinieron a presentar sus prioridades en la



agenda legislativa a los diputados, particularmente el tema de las iniciativas que enviará el Presidente de la República el próximo 5 de febrero.

El día de ayer, el diputado Salvador Caro, brincó de Movimiento Ciudadano a la mayoría parlamentaria de Morena, hoy ofrece una conferencia de prensa donde asegura que le dará 30 mil votos en el estado de Jalisco a Claudia Sheinbaum y él, en lo particular, votará por las reformas de Andrés Manuel López Obrador, al contrario de como lo hizo durante los pasados dos años y medio en la Cámara de Diputados.